



De publicación inmediata: 2/1/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL FIRMARÁ UNA LEY PARA PROTEGER A LOS NEOYORQUINOS DE LAS SUSTANCIAS QUÍMICAS IGNÍFUGAS PELIGROSAS EN LOS PRODUCTOS DE CONSUMO

La legislación S.4630-B/A.5418-B regula las sustancias químicas en los muebles tapizados, los colchones y las cajas para componentes electrónicos

La gobernadora Kathy Hochul ha anunciado la firma de la legislación S.4630-B/A.5418-B, que prohibirá la venta de muebles, colchones y componentes electrónicos que contengan ciertas sustancias químicas ignífugas peligrosas que se han relacionado con riesgos significativamente elevados de lesiones neurológicas, alteraciones hormonales y cáncer.

"Demasiados artículos para el hogar contienen sustancias químicas tóxicas que ponen a nuestros niños y a los socorristas en riesgo de sufrir enfermedades graves", **dijo la gobernadora Hochul**. "Los muebles, los colchones y los aparatos electrónicos que compramos deben ser seguros y, con la firma de esta legislación, ahora podemos garantizar que, cuando estos artículos se vendan en Nueva York, no contendrán materiales peligrosos".

Este proyecto de ley regulará las sustancias químicas presentes en los muebles tapizados, los colchones y las cajas para componentes electrónicos. Ayuda a definir términos como químicos halógenos, compuesto organofosforado y organonitrógeno. Prohíbe la venta de cualquier mueble que contenga productos químicos ignífugos identificados. También establece una multa de hasta \$2.500 por día en caso de reincidencia.

Los productos químicos ignífugos son una clase de productos químicos que se agregan a los muebles, los aparatos electrónicos y los materiales de construcción con la intención de ayudar a prevenir incendios. Sin embargo, muchos productos químicos ignífugos están asociados a efectos adversos para la salud en animales y humanos, entre los que se incluyen impactos negativos en el sistema inmunológico, infertilidad, cáncer y efectos adversos en el desarrollo fetal e infantil. Los niños son extremadamente susceptibles a la exposición a las sustancias químicas peligrosas que contienen los productos químicos ignífugos. Los productos químicos ignífugos también son difíciles de descomponer, lo que significa que pueden permanecer en el ambiente o en un hogar durante años. Mediante la aplicación de una restricción a la venta de

determinados productos que contienen sustancias químicas ignífugas identificables como peligrosas, se garantizará que los neoyorquinos y sus hijos no estén expuestos a toxinas peligrosas. Además, estas sustancias químicas tóxicas tienen un valor limitado, si es que lo tienen, en la prevención o extinción de incendios, ya que otros estados que han promulgado leyes en este sentido no han sufrido más incendios ni nuevos problemas de seguridad relacionados con la eliminación de esas sustancias químicas de los productos.

El senador Todd Kaminsky manifestó: "Nada es más importante que proteger la salud de nuestros niños y bomberos de las sustancias químicas cancerígenas. Al prohibir estas sustancias tóxicas en los artículos cotidianos de nuestros hogares, como los muebles y los colchones, daremos un paso importante para mantener la seguridad de nuestras comunidades. Estoy orgulloso de haber liderado la lucha por poner la vida de nuestras familias y de los socorristas por delante de los beneficios de las empresas, y eso es precisamente lo que hará esta ley. Agradezco a la gobernadora Hochul por firmar esta medida".

El asambleísta Steve Englebright expresó: "Esta nueva ley ayudará a proteger a los socorristas de la exposición innecesaria a productos químicos peligrosos. La inhalación de humo es la causa principal de las muertes relacionadas con los incendios. Desgraciadamente, los productos químicos ignífugos producen sustancias químicas tóxicas, como el cianuro de hidrógeno, que pueden causar daños cuando se inhalan. Esto es especialmente peligroso para los bomberos. Además, la presencia de productos químicos ignífugos en los colchones, los muebles y los componentes de los equipos electrónicos pone en peligro a nuestras familias, ya que estas sustancias químicas se filtran de los productos y pasan a formar parte de las partículas de polvo del hogar. Respiramos estas sustancias químicas y nuestros hijos las ingieren cuando juegan en el suelo. Estas sustancias químicas provocan efectos adversos para la salud, como cáncer, infertilidad y daños en nuestro sistema inmunológico. Quiero dar las gracias a la gobernadora Hochul por haber colaborado estrechamente conmigo para crear esta nueva ley que salva vidas".

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)